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蚕都くらぶ・ま～ゆという上田地域通貨モノコト交換制度は､地域で暮らすひとび
助け合って楽しく暮らすための制度です。

私たちは､この地域の豊かな自然やひとびとの知恵･技術･経験･人柄を地域の宝
その宝を活用することで､より豊かな地域と人間関係を目指しています。

蚕都くらぶ・ま～ゆは､地域通貨を使って人と地域をつなぐシステムです。

❖人と人との新しい関係が生まれます。

❖自分の能力を再発見できます。

❖人が活き活きすることで､地域が元気になります。

わ た し た ち の 願 い
とがお互いに

と考えます。
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11 月14 日 9 周 年

藹７０人余の多くのみなさんが参加され、会場設営からご馳走つくりにとみなさんそれぞれが手際よく和気 々と

作業が進み、お陰でスムーズに準備ができました。人数の読みが甘く、新米おにぎりやま～ゆすいとん汁が充分

いきわたらなかった方、本当に申し訳ありませんでした。

ま～ゆまつりは、テーブルいっぱいに並んだご馳走をいただくところからスタート。

少しおなかが落ち着いたところで、ま～さんの木遣り、きみちゃんの艶のある三味線演奏、

みんなで歌ったり、紙芝居上映、もぐさんのギター、仙ちゃん

のハーモニカ演奏とアトラクションも盛りだくさん。

今年は、小さなお子さん連れの方や新入会員の方が大勢参加され、会場を飛び回る子どもたちの姿に元気をもら

遽いました。せっかくこんなに子どもさんが来てくれたのだからと、急 「大きな栗の木下で」を安藤ゆかりさん

のリードでフリをつけて子どもたちと一緒に歌いました。子育て時代を思い出し懐かしかったです。

おっと、入り口近くでは、あかねちゃんが大枚はたいて買っ

た「とっかん」が子どもたちや昔の子どもに大人気。どっか

～んと音がするたび歓声が上がり、子どもたちが群がって食べ

ていましたね～。

また昨年の交流会で入会された名古屋の会員ヒゲジイが朝６

時に名古屋を出て相棒の夢子さんと一緒に来てくれたのには大

感激。夢子さんもま～ゆに入会され、お得意の「南京玉簾」の

芸を披露し会場を沸かせてくれました。

最後に、野菜をいっぱい提供してくださった、ふかちゃん、サイヤン、ぶんちゃん、小林利夫さん、三井さん、

杉山さん、ミーすけさん、そのほかにも持ち込んでくださった方もいらしたかもしれませんが、みなさん本当に

ありがとうございました。

「ま～ゆ」はみなさんの温かい心、さりげない心配りによって成り立っているのを再確認できたま～ゆまつり＆

総会になりました。

出席できなかった方も影でいっぱい応援してくださっているのを感じ感謝してます。

また新しい年度のスタートです。いっぱいま～ゆ交換が生まれますように！！

世話人会 安井啓子
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２０１１年 蚕都くらぶ･ま～ゆ １０周年記念 「ま～ゆ year」 を楽しもう！！

あけましておめでとうございます。

「蚕都くらぶ・ま～ゆ」が誕生して、今年はちょうど１０年目になり

ます。

２１世紀になった２００１年の１１月に始めた当初は、これがどん

な風に展開していくのかまったく未知数でした。しかし志（理念）は

大きく、地域の豊かな自然や人びとの持つ暮らしの知恵、技術、

時間こそが大切な地域の宝と考え、それらを真に価値あるものとし

て認め合い活かしあいながら、楽しく心地よい暮らしを創り出した

い。そして何よりもそれを支える一人ひとりの人柄が温もりのあるつ

ながりを生み出すものと信じて あゆんできました。この１０年間にた

くさんのプロジェクトが生まれ、たくさんの楽しいイベントを開催し、目に見えるものだけで

なく、見えない心の絆もいっぱい耕してきました。最近は若い世代の仲間が増えてきて

頼もしい限りです。

今年は、１０周年記念「ま～ゆ year」 としてみんなで大いに楽しみ、次のエネルギ

ー・希望を生み出す年にしたいな～と願っています。

昨年１２月のま～ゆ市で記念事業のアイデアを出し合ったところ、楽しくておもしろそ

うな企画がいっぱい出ました。やっぱりま～ゆ人は個性豊か、発想豊かな人が多いの

を改めて実感しました。出てきたアイデアは み～んな実現、実行したいと欲張っています

が、これは一人ひとりが知恵と力を出しあわないとできませんし、また楽しくありません。

そこで、みなさんが参加しやすいように、“交流チーム„、“食・飲チーム„、“歌舞音曲チー

ム„などのチームに分けました。（詳細はこの会報の１２ページにあります）。

みなさん、やってみたいチームに参画し（複数チームへの参加も大歓迎）、みんなで

「ま～ゆ year」 を大いに盛り上げ楽しみましょう。

さあ！ ２０１１年はどんなことが始まるか･･･。今からワクワクしています。

世話人代表 安 井 啓 子

ま～ゆの寄付を

いただきました

かっとまん・ごんべえさん

サイヤン・ひろぼうさん

ふかちゃん・ぶんちゃん

以上の方から本会の運営に対して

のご厚意を“ま～ゆ„ でいただきま

した｡

これからも｢火の車のま～ゆ財政｣

にご支援のほどよろしくお願いし

ます。


